





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1056/2023 Ixtapaluca, Estado de México, 26 de octubre de 2023

INTEGRANTES DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD RECUPERAN VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO

- A través del hit de alerta de un arco carretero se tuvo conocimiento del cruce de la unidad.
- Una persona fue detenida por posible participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Un alertamiento del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS), a través de un hit emitido por un arco carretero, permitió a elementos estatales recuperar un vehículo con reporte de robo y detener a un hombre quien no pudo acreditar la posesión legal del mismo.

Una vez avisados los elementos de la SS, el C5 implementó un cerco virtual para la búsqueda de la unidad Nissan Sentra, color azul claro, la cual fue alcanzada por los uniformados sobre la carretera federal México-Puebla. Mediante comandos de voz se solicitó al conductor detenerse para realizar una revisión de los datos de identificación vehicular.

Finalmente se corroboró que era el automóvil de la consigna, por lo que detuvieron a José "N" de 40 años. Después de leer los derechos que la ley confiere, fue puesto a disposición del Ministerio Público correspondiente para determinar su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS_Edomex.

